



Konzert beim Gasthaus «Engel»

Gemeindevertretung in Ermangelung eines geeigneten Platzes für solche Konzerte sich dazu entschlossen könnte, einen Musikpavillon zu bauen, damit in der Hochsaison wöchentliche Platzkonzerte durchgeführt werden könnten. Am 8. August fand das liechtensteinische Sportfest in Vaduz statt, wobei wir als Festmusik mitwirkten. Bei der Bodenseerundfahrt am 15. August schnitten wir infolge des schlechten Wetters finanziell ganz miserabel ab. Zu Ehren unseres Durchlauchtigsten Landesfürsten anlässlich seines hohen Geburtstagsfestes am 28. August gaben wir am Abend von halb acht bis halb neun ein Konzert vor dem Rathaus. Während des Konzertes war das Schloss festlich beleuchtet.

1938

19. Februar

Vaduz. (Einges.) Grosses Faschings-Konzert der Harmoniemusik Vaduz.

Wie alljährlich, so führt die Harmoniemusik Vaduz am Faschings-Sonntag das allgemein beliebt gewordene Konzert mit humoristischer

Unterhaltung im Rathaussaal durch. Schmissige und temperamentvolle Konzert-Vorträge im Wechsel mit schönen wiegenden Melodien werden imstande sein, das Herz von Jung und Alt zu erregen. Für Humor und anhaltende Lachsalven werden bestimmt die theatralischen Akte sorgen. Dank der hervorragenden dramatischen Leistung von Herrn Karl Uray entstanden mit viel Geschick und Ausdauer die verschiedenen und sehr gelungenen Aufzüge, welche die Bauchmuskeln aller Besucher wieder einmal so richtig in Tätigkeit setzen werden. Anschliessend wird bei verstärkter Kapelle «Allerlei» das Tanzbein im Hotel «Adler» geschwungen, allwo der Wirt anerkannte Gewähr für fröhliche Karneval-Stim

«Liechtensteiner Volksblatt»

Aus dem Jahresbericht 1938

Am 13. Mai war der Empfang unseres Durchlauchtigsten Prinzregenten Franz-Josef. Morgens sechs Uhr machten wir Tagwache. Abends war der Empfang mit anschliessendem Fackelzug und Ständchen vor dem Regierungsgebäude. Am 14. Mai abends auf Anregung von Herrn Dr. Marxer kurzes Ständchen vor dem Rathaus mit nachfolgendem Trunk im Vaduzerhof. Am 21. Mai bei der Jugendtagung in Vaduz wirkte unsere Harmonie ebenfalls mit. 6. Juni waren wir beim Musikfest Räfis-Burgerau. Am 26. Juni galt unser Besuch dem Musikfest in Eschen. Am 17. Juli waren wir wieder beim Musikfest in Schaan. Weitere Platzkonzerte die für den Monat August vorgesehen waren, konnten infolge der angesetzten Landestrauer für den verstorbenen Landesfürsten Franz I. nicht mehr abgehalten werden. Am 20. November hatten wir im Rathaussaal das Konzert für die Ehren- und Passivmitglieder. Wir brachten hier ein vollständig neues Programm zu Gehör. Darunter einige sehr schwere Kompositionen. Der Besuch dieses Konzertes war gross. Die einzelnen Vorträge hatten sehr gut gefallen und wurden stark applaudiert. Auch in der Landespresse wurde dieses Konzert entsprechend gewürdigt. Am 29. Dezember wirkten wir bei der Radiübertragung im Rathaussaal mit.